

Canciller Schialer en Día de la ONU: "Es crucial que los países miembros cumplamos con nuestras obligaciones en el derecho internacional"

25 de octubre de 2024

Nota de Prensa 209 – 24

En el marco de la ceremonia de conmemoración del 79° aniversario de la entrada en vigor de la Carta de las Naciones Unidas, el canciller Elmer Schialer Salcedo indicó que “es crucial que los Estados miembros cumplamos con nuestras obligaciones en el derecho internacional”.

Manifestó que hoy enfrentamos el mayor número de conflictos violentos desde la Segunda Guerra Mundial lo que causa sufrimiento extremo a las poblaciones civiles. En ese sentido, hizo eco de las palabras del secretario general de las Naciones Unidas, António Guterres: “Si los países cumplieran las obligaciones que establece la Carta, cada persona tendría garantizado el respeto de su derecho a una vida en paz y dignidad”.

Además, el canciller saludó la presencia de la nueva coordinadora residente del Sistema de las Naciones Unidas nuestro país, Rossana Dudziak, y le expresó su disposición para seguir trabajando en conjunto y maximizar el impacto de la cooperación con el Perú.

Afirmó que el Perú coadyuva activamente con los esfuerzos de la ONU en favor de la paz y la seguridad internacional, la mejora de las condiciones de vida en el planeta, la defensa de los derechos fundamentales, la promoción y protección de los más débiles, la protección del medio ambiente, la eliminación del hambre y “en todos los esfuerzos de las Naciones Unidas en favor de una vida digna y un sistema internacional cada vez más efectivo”.

El ministro Schialer se refirió a la contribución del Sistema de Naciones Unidas en el Perú a la consecución de importantes objetivos nacionales, la misma que se plasma en el actual Marco de Cooperación para el Desarrollo Sostenible 2022–2026. Asimismo, resaltó la importancia de la asistencia en la atención de emergencias, como la recibida a raíz del derrame de petróleo en Ventanilla y ante las consecuencias del ciclón Yaku. De igual modo, subrayó el trabajo conjunto en materia de fortalecimiento de la promoción y protección de derechos humanos y la gestión de conflictos sociales.

Finalmente, el canciller evocó el legado de la diplomática peruana Rosina Vega Castro, una de las ocho mujeres entre los 800 delegados que asistieron a la firma de la Carta de las Naciones Unidas; del presidente del décimo cuarto periodo de sesiones de la Asamblea General, Víctor Andrés Belaúnde; del presidente de la Corte Internacional de Justicia entre 1967 y 1970, José Luis Bustamante y Rivero; y del quinto secretario general de Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar.